

Mut, sich zur Wahl zu stellen

„Kommunalwahl 2014“;
7./8. Dezember:

„Ein großes Kompliment! Mit der Seite zur Kommunalwahl 2014 leistet die Redaktion des *Miesbacher Merkur* einen wichtigen Beitrag zur Leseraufklärung und trägt in vorbildlicher Weise zum Erhalt der freiheitlich demokratischen Grundordnung bei. Bei ‚Sitze aktuell‘ hat sich wahrscheinlich der Setzteufel ans Werk gemacht. Unter Irschenberg wurden nur vier Gruppierungen mit 14 Sitzen erfasst. Es wäre schade, wenn es die Erfolgsgeschichte, die vor gut sechs Jahren am Rande eines Fußballspiels spontan ihren Anfang nahm, nicht geben würde. Bis zum Spiel-

ende hatten wir uns beinahe als Aktive Bürger gegründet. Aus strukturellen Erwägungen wurde ein Partner mit Startberechtigung (FDP mit einem Kandidaten) hinzugeholt.

Dies war unter anderem möglich, da wir den umgekehrten Weg gingen als der im Beitrag ‚Das ABC rund ums Kreuzerl‘ beschrieben wurde. Laut Beschluss durften sich bei uns Parteilosen einfache Mitglieder jener Parteien, die auch im bayerischen Landtag vertreten waren, sofern sie hinter unserem Programm standen, bewerben. Dies befruchtete und erweiterte bei der Diskussion innerhalb der Gruppe die Blickwinkel. Neben zwei Plätzen im Gemeinderat

konnte unser Programm auch inhaltlich punkten. Der erste Antrag unserer damaligen Gemeinderätin Lisi Maier, Tagesordnung und Protokolle im Internet zu veröffentlichen, hat hohen Rückhalt in der Bevölkerung.

Unsere damalige Neugründung und Ihre Artikel sollen Mut machen und zeigen, wie wichtig es ist, dass mündige Bürger sich zur Wahl stellen. Eine alte Weisheit sagt: Wer in der Auch-Basis-Demokratie einschläft, braucht sich nicht zu wundern, wenn er in anderen Verhältnissen erwacht. Von daher kann jeder Kandidat nur gewinnen.“

Hans Maier

Sprecher der Aktiven Bürger
Irschenberg